



RaGT Rezé à Gauche Toute !

Rezé Citoyenne veut baisser la densité de la ZAC des Iles : chiche ?

Dans l'édition du 9 mars de Ouest France, à propos de l'avenir de la Colas, Rezé Citoyenne fait part de sa crainte que Trentemoult se retrouve « étouffé par la densité de la ZAC des Iles »...

La crainte est fondée, en effet, comme nous ne cessons de le répéter depuis que nous avons connaissance des détails de ce projet de ZAC : interventions en conseil municipal, contribution détaillée aux 2 enquêtes publiques successives... Tous ces éléments sont d'ailleurs disponibles sur notre site internet.

Or nous devons rappeler aux actuels 7 élu·es qui sont sur la liste de Rezé Citoyenne, et peut être apprendre à certain·es membres de leur liste, qu'au conseil municipal de février 2018, elles·ils ont voté **POUR** ce projet et sa densité, en toute connaissance de cause puisque nous y avons fait une dénonciation en règle de la densité de l'opération. Et puis jusque très récemment, on ne les a jamais entendus sur le sujet, ni dans les couloirs de la mairie, ni à l'occasion des 2 enquêtes publiques.

Chacun·e a le droit à l'erreur. C'est pourquoi, sans rancune mais avec exigence, nous comptons sur eux et elles pour peser avec nous afin de remettre à plat ce projet dans le prochain mandat municipal et métropolitain.

Rezé à Gauche Toute, le 9 mars 2020

Contact presse : contact@rezeagauchetoute.fr